

Doppelerfolg am Arboner Klausturnier

Die Korbballgemeinschaft bestritt am Sonntag 14. Dezember erfolgreich mit zwei Mannschaften das Arboner Klausturnier 2015.

In der Kategorie Herren A besiegte die 2. Mannschaft im Finalspielspiel die Spieler aus Eggethof mit 10:3. Im anschliessenden "grossen" Final der Kategorie Elite wartete die Nationalliga A Mannschaft aus Pierterlen BE auf die 1. Mannschaft. Nach einem knappen und hart umkämpften Spiel ging der Turniersieg im Penaltyscheissen an Altnau-Kreuzlingen und der Doppelerfolg war Tatsache!

Dank guten und konzentrierten Mannschaftsleistungen beider Teams sowie der Freude am Spiel kann für die Korbballgemeinschaft eine äusserst positive Bilanz gezogen werden.

Impressionen



